



**MUNICIPALIDAD
DE SAN PEDRO SULA**

NOTA DE PRENSA

¡Buenas Noticias!

Alcalde Roberto Contreras entrega proyecto de adoquinamiento a los vecinos de la colonia Fernández Guzmán

***La obra se ejecutó en el acceso al centro educativo 15 de Septiembre.**

Con fondos 100 % municipales, el alcalde de San Pedro Sula, Roberto Contreras ejecutó el proyecto de adoquinamiento en la calle de acceso a la escuela 15 de Septiembre de la colonia Fernández Guzmán.

Esta mañana el alcalde Roberto Contreras entregó tan importante obra, que mejorará la calidad de vida y movilidad en el sector.

El objetivo de este proyecto es facilitar el acceso en condiciones adecuadas y seguras al centro educativo 15 de Septiembre, donde los niños ya no tendrán problema a la hora de ingresar.

El alcalde Roberto ha manifestado que la Municipalidad de San Pedro Sula continúa trabajando con transparencia y eficiencia, con el propósito de llevar a cabo obras enfocadas a mejorar la calidad de vida de la población.

Contreras indicó que “hoy venimos a cumplirle con la promesa de adoquinar la calle de acceso a la escuela, y ya no sufran con problemas de lodo que se formaba en esta calle en la época lluviosa”.

“Este proyecto es muy importante para los niños y vecinos y lo hacemos con fondos 100 por ciento municipales y seguimos avanzando”, dijo el jefe edilicio.





**MUNICIPALIDAD
DE SAN PEDRO SULA**

NOTA DE PRENSA

OBRA

La obra contempló la pavimentación de la calle de acceso al centro educativo 15 de Septiembre y mejoramiento y sustitución de canales de aguas lluvias.

El proyecto consistió en la pavimentación con adoquín, para tráfico pesado, colocación de adoquines de 10cm x 22cm x 24cm en un área de 500 metros cuadrados, con sus respectivos bordillos.

También, nivelación de cajas de registro para captación de agua lluvia, reparación y nivelación de pozos de inspección y suministro de casquete con tapadera.

BENEFICIADOS

Karla Cruz, vecina, expresó "estamos muy contentos porque los niños no van a chapalear agua y podrán caminar por la calle sin ningún problema".

Ángela García, vecina, indicó "nos sentimos con nostalgia de ver el esfuerzo y el empeño de don Roberto Contreras y su esposa de trabajar por el bienestar de todos y hoy nos están entregando esta obra que beneficia a toda la comunidad".

Melvin Sánchez, director del centro educativo 15 de Septiembre, manifestó su agradecimiento al alcalde por ejecutar este proyecto ya que "nuestros niños ya no tendrán problemas con las aguas lluvia y el lodo".

Miércoles, 10 de septiembre de 2025

Dirección de Prensa y Medios de Comunicación

San Pedro Sula, Cortés, Palacio Municipal, Bo. El Centro 1 y 2 Calle, 4 y 5 Ave. S.O.

